

Corona-Gedicht

Es war nicht immer leicht
mit viel Lehrstoff wurden wir nicht bereicht
unsere Freunde konnten wir auch nicht sehen
so wollte keine Zeit vergehen

Corona hat unser Leben zerstört
uns weggenommen, was uns gehört
ein Jahr saßen wir zu Haus
ganz ohne Saus und Braus
wir hatten keine Freiheit mehr
in die Ferne wollte jeder sehr

Mehrere Leute wollten es besser machen
Party feiern, tanzen und lachen
haben gegen die Maßnahmen verstoßen
es aber trotzdem genossen
doch auch da hat Corona keinen Halt gemacht
und so haben sie den Virus nach Hause gebracht

Viele haben versucht, den Virus zu bekriegen
und dann hatten wir die Lösung vor uns liegen
eine Impfung muss her geschwind
für Vater, Mutter und auch Kind
doch dies ging nicht so schnell wie gedacht
und hat viele Leute krank gemacht

© Catalina (4C)